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上级关注

本报讯（记者 高凯 赵聪聪 刘栓阳 文/
图）距离 8月 10日丹江口库区第一批移民搬
迁至新郑的日子越来越近了。记者再次来到
薛店镇观沟移民新村建设现场，看到一排排
整齐的楼房已全部粉刷完毕，为整个新村增
添了几分靓丽；施工人员正在紧张地进行着
管道的铺设以及太阳能路灯的安装工作；公
安、交通、民政等部门的工作人员也正在积极
协调，为迎接亲人的到来紧张忙碌着……

据了解，8月10日，淅川县金河镇观沟村
213户、889名移民将搬迁至新郑。这不仅是
新郑市也是郑州市迎来的第一批丹江口库
区移民。为了确保第一批移民搬迁工作顺
利进行，新郑市成立了移民搬迁工作指挥
部，下设交通运输组、后勤保障组、医疗救助
组、教育组、安全保卫组、迎亲现场组和包户
帮扶组，把搬迁当天的工作进行了全方位的
安排：从通讯联络到车辆安排，从保障沿途运
输安全到应对天气变化，从妥善处理突发事
件到移民一周的生活用品，每一个细节都做
好了充分准备。

这次迎接丹江口库区移民，新郑市将出
动大型货车 45 辆、35 座空调客车 32 辆，分
别于 8月 9日凌晨 4点、中午 12点出发前往

淅川，于 8 月 10 日返回薛店镇移民新村。
届时，新郑将举行隆重的欢迎仪式迎接亲
人的到来。

考虑到近段时间天气比较炎热，新郑市
要求相关部门在搬迁当天，不仅要准备充足
的矿泉水，还要熬制竹叶茶、绿豆汤等能够防
暑降温的饮品。为了保障移民群众迁入就能
进入正常的生活，该市相关部门不仅为移民
群众购买了燃气灶、米面、蔬菜、鸡蛋、油盐等
生活用品，还为每家每户准备了鞭炮和对
联。由于薛店镇观沟移民新村家家户户都通
上了方便卫生的天然气，新郑市还专门制作
了安全使用天然气常识的手册供移民群众学
习，让移民群众走进新家就能使用天然气。

在此次搬迁过程中，新郑市安排了 9辆
救护车、18名医护工作人员以及充足的医疗
设备器械和药品，与淅川县进行了提前对接，
以便做好病人、孕妇等人员的特殊护理。为
了确保移民群众能尽快适应新郑的生产生活
习惯，新郑市组织部门专门抽调了 213名市
直部门或乡镇干部分包移民户，及时了解移
民诉求，解决移民群众生产生活中的困难，帮
助移民群众熟悉环境，掌握日常生活水、电、
气的操作方法。

做好准备 迎接淅川亲人来安家
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本报讯（记者 李伟栋）7 月 30
日，新郑市中心城区新区第一新型
社区开工建设。该市领导吴忠华、
王广国、刘仲利、高林华、李书良、李
志强、王保军、苏铁林、张顺安出席
奠基仪式，并与党员、群众代表共同
为项目奠基培土。

该社区总投资7.5亿元，总建筑
面积 41 万平方米，建成后可解决
2700余户农民的居住问题。

新郑市领导向新区第一社区
开工建设表示祝贺，并指出，全市

各级各部门要结合各
自职能，全力以赴为工
程建设搞好服务；参与
工程建设的施工单位、
监理单位要科学施工、
文明施工、安全施工；希
望新区广大人民群众积
极理解、支持第一新型
社区建设。

本 报 讯（记 者 赵
丹）7月27日，新郑一中
新校区正式开工建设，
该市四大班子领导王
广国、刘仲利、高林华、
陈莉、李书良等参加了
新郑一中新校区奠基
仪式。

新郑一中新校区位
于中心城区新区的中心
地段，计划投资 1.95亿
元，建筑面积 10.3万平
方米，设 108个教学班，
班额 50 人，可供 5400 名学生、400
名教职工学习生活。

新郑市领导对新校区开工建
设表示祝贺，并希望全市各级各部
门要一如既往，为教育事业发展搞
好服务、当好后盾；教育部门和设
计、施工、监理单位要把一中新校
区努力建成一流工程、优质工程、
精品工程。
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本报讯（记者 孙瑞 高凯）近日，记者从
新郑市政府获悉，随着城市建设步伐的加
快，今年以来，新郑市以创建省级林业生态
市为契机，全面实施山区生态体系建设工
程、农田防护林工程、生态廊道网络建设工
程、环城防护林和城郊森林工程以及村镇
绿化等工程建设，截至目前，该市新造林
2.36万亩，占目标任务 2.15万亩的 109.7%；
全市新建成林业生态村 15个，创建林业生
态乡镇 2个；义务植树 95万株。新郑市“绿
色”事业蓬勃发展，人们梦中的绿色家园正
在成为现实。

系统科学的规划是造林绿化建设的
“龙头”。围绕林业生态市建设，新郑市组
织技术人员对全市造林地块、未造林地块

进行了详细的核查，突出区域特色，确定
了“一山、一城、一廊道”的重点。“一山”即
计划完成具茨山森林公园山区体系建设
工程 0.8 万亩造林任务；“一城”即计划完
成郑州市森林生态城建设任务1.2万亩，包
括农田防护林工程造林 0.6万亩、环城防护
林工程及城郊林造林 0.2 万亩、村镇绿化
工程造林 0.4万亩，同时，还要建成 14个林
业生态村，创建 2 个林业生态乡镇。“一廊
道”即要完成境内4条主要干线两侧造林任
务0.15万亩。

领导重视是造林绿化工程顺利实施的
关键。今年 3月 11日，新郑市在辛店镇驮
窑村召开了具茨山绿化及生态市创建启
动仪式，对植树造林工作进行了再部署和

再安排。同时，新郑市先后召开了三次春
季流动现场会，市领导带领各乡镇一把手
走进田间地头，检查造林进度、督察造林
成效。

全程跟踪监理、严审工程质量是造林绿
化工程建设的重点。围绕今年林业生态市
建设工作的造林任务，新郑市积极推广工程
造林模式，对相关工程1万多亩造林任务及
具茨山 8000亩绿化任务进行了划分标段，
组织 87家有资质、有实力的造林公司参与
竞投标，优中选优，确定了23家专业造林公
司组建工程队参加造林，严格执行植树规程
和技术标准，努力做到栽一棵活一棵，种一
片绿一片。

宣传发动和奖惩兑现是造林绿化工程

建设的“助推器”。为使造林绿化的观念深
入人心，新郑市抓住“植树节”、“爱鸟周”、森
林防火期等重要时机，利用政府网站、广播、
电视、报刊等媒介，在全市掀起植树造林、美
化人居环境的高潮。同时，该市把生态市建
设工作纳入各乡镇、各单位年度责任目标考
评体系，把造林成效与干部任免直接挂钩。
对2010年度造林绿化工作成效显著的乡镇
设一、二、三等奖，分别兑现奖金 10万元、8
万元、6万元。

这些实实在在的政策措施，深受广大群
众的拥护和支持。城市绿量的大幅增加，加
上城乡环境卫生条件的改善和市容管理的
加强，新郑正在“绿、亮、净、美”的发展道路
上大步迈进。

建设生态县市 构筑绿色家园

新郑大力开展省级林业生态市创建工作

●7月27日上午，省人民检察院副检察长李晋
华在新郑市领导王广国、郑州市人民检察院副检
察长尚清霞、新郑市人民检察院检察长翁波的陪
同下，到新郑调研指导工作。李晋华对新郑市委、
市政府对检察工作的支持表示感谢，对新郑市检
察院在科学管理、规范办案方面所做的努力给予高
度评价。 （记者 孙瑞 通讯员 郭会军）

●8月3日，郑州市副市长王哲一行在新郑市领
导吴忠华、李志强、王建民等的陪同下实地察看了薛
店镇观沟移民新村。在听取薛店镇关于移民新村
建设情况汇报后，王哲表示满意，认为新郑移民新
村建设速度快、质量高、效果好，希望该市在保证工
程质量、加快扫尾工程进度的同时，妥善做好移民
群众的生活保障措施，切实让移民群众搬得出、住
得下、能致富。 （记者 李伟栋万斌）

●7月 31日，省南水北调办副主任李定斌一行
在新郑市领导王建民等的陪同下，到南水北调中线
工程潮河段永久用地施工现场调研。李定斌对新
郑市提前开展勘测定界，全力推进各项征迁工作，
顺利移交永久用地的做法和取得的效果给予了充
分肯定。 （记者 刘冬 通讯员 李旭显）

●7月 26日，郑州市跨越办新农村建设调研组
在新郑市政协副主席苏铁林的陪同下到新郑调研新
农村建设情况。通过实地察看，调研组对新郑新农
村建设工作给予充分肯定，同时希望该市继续加大
工作力度，创新思路，加快新农村建设步伐，推进城
乡一体化进程。 （记者 吉祥 通讯员 小倩）

军民团结 开创双拥新局面
本报讯（记者李伟栋 高凯）为庆祝第83个建

军节，新郑市隆重举行八一招待会，与驻军部队官
兵代表欢聚一堂，共庆八一。该市领导吴忠华、
王广国、高林华、陈莉等及新郑市人武部、预备役
高炮师一团等驻新郑部队领导出席了招待会。

招待会上，新郑市领导向驻新郑全体官兵
及家属致以节日的祝贺。并指出，近年来，新郑
经济社会发展取得了良好成效，这些成绩的取
得离不开驻地官兵的大力支持，作为省级“双拥
模范城”，今后该市将继续全面落实各项优抚安
置政策，为驻军官兵提供更周到的服务、更有力
的保障。同时，希望驻新郑部队广大官兵继续
发扬光荣传统，满腔热情支持地方建设，共建民
族圣地，同创美好未来，努力开创双拥工作新局
面，谱写科学发展新篇章。

驻军部队领导在发言中对新郑市委、市政
府多年来大力支持部队建设，积极为驻地官兵
及家属办实事、解难题表示感谢，表示一定要热
爱新郑、建设新郑，不负众望，以实际行动为新
郑的发展做出更大贡献。

部门联动 做强文化旅游业
本报讯（记者 白云）7月29日，新郑市领导

王广国、景雪萍带领相关部门负责人，实地调研
该市文化旅游产业发展情况,并就相关单位提
出的问题进行现场办公。

在随后召开的座谈会上,该市领导指出，近年
来，新郑市依托现有的丰富资源，在文化旅游方面
做了大量工作，打下了一定的基础。全市各部门
要切实重视起来，宏观上定位思考文化旅游产
业的发展；要认真梳理、挖深挖透各种资源，高
起点、高标准做好文化旅游产业规划，做出自
己的特色；要做精做细五年建设计划，分步实
施文化旅游产业规划，争取做一个成一个；要充
分引进市场机制，打造优质高效的投资融资平
台，确保实现滚动发展；要加强部门之间的沟通协
作，形成工作合力，切实做大做强文化旅游产业。

第一批移民搬迁
工作筹备会召开

本报讯（记者 赵聪聪 通讯员 玉洁）7月29日下
午，新郑市召开第一批移民搬迁工作筹备会。该市
领导刘仲利、马国亮、张国宏、李志强、马少军、景雪
萍、赵建武、王建民参加会议。

会议要求，各部门要高度重视，按照方案认真安
排落实；要加强联系沟通，搞好协调配合；要细致周密
地考虑每个环节，每项措施，确保8月10日第一批移
民搬迁工作圆满完成。

市三届人大常委会
举行第二十六次会议
本报讯（记者 冯伟尉）7月29日，新郑市三届人

大常委会召开第二十六次会议。该市人大常委会主
任高林华，党组书记李书良，副主任张石磙、郭连召、
冯西乾、孙阔、王军生、彭德成等出席会议。新郑市
委常委、常务副市长张国宏等列席会议。

会议审议通过了相关议案，并听取审议了新郑
市上半年国民经济和社会发展计划执行情况、财政
预算执行情况、市政府关于代表建议批评意见办理
情况的报告。会议要求各相关单位，要不断总结完
善办理工作机制；切实加强监督，促进各项工作落
到实处；扎实做好整改工作，不断改进工作评议的
程序和方式。

市政协召开三届
第十八次常委会

本报讯（记者 赵丹）7月30日，新郑市政协召开
三届十八次常委会。该市政协主席陈莉，副主席靳
瑞生、苏铁林、王海民、戴宇林、李中俊、李建国出席
会议。副市长马少军应邀出席。

与会人员首先视察了辛店煤炭循环经济产业
园。会议要求，要认真贯彻落实省委“用领导方式转
变加快发展方式转变”和市委“转变经济发展方式，
提高领导执政能力”精神，结合自身实际，做大做强
煤炭产业；相关部门要提供优惠政策，促进产业集聚
发展；政协委员要充分发挥自身优势，努力为加快产
业园发展做出更大贡献。

7月30日晚，以“同庆八一 共建和谐”为主题的新郑
市庆祝建军83周年文艺晚会在该市炎黄广场隆重举行。
晚会精彩纷呈、高潮不断，生动地再现了军爱民、民拥军的
生动感人场面。 本报记者 刘栓阳 摄

庆八一 建和谐

8月2日，新郑市首
批新购进的15辆豪华
型环保城际公交车投入
运营，该车采用天然气
为动力燃料，行驶更加
环保节能，市民出行也
将更加方便、快捷。

据介绍，这15部公
交车总投资690万元，
车 型 均 为 车 身 长 度
10.05米的宇通牌城市
天然气公交客车，首批
车将更新到新郑至郑州
城际公交线路试运营，
随后逐步对1路、3路、
101路进行天然气车更
新推广。新购进的这些
车辆全部为欧4排放的
天然气车，并且实现了
全车电气设备的数字化
控制，安全性、舒适度都
大为提高。

本报记者 刘栓阳
通讯员 王 锋 摄

首批15辆环保城际公交车上岗
●总投资690万元 ●全部为欧4排放的天然气车，电气设备数字化控制


